

# Nutzpflanzen - Getreide IV



## Sommergetreide und Wintergetreide

Das Sommergetreide säen die Bauern ab März auf die Felder und im Juli können sie es ernten. Es hat also nur ein knappes halbes Jahr Zeit, um reif zu werden. Anders dagegen ist es bei dem Wintergetreide. Dieses wird im Herbst (September/Oktober) ausgesät. Die kleinen Pflanzen überwintern auf dem Feld und halten auch kalte Temperaturen und Frost aus. Im Frühling wachsen sie dann weiter. Das Getreide wird ab Mitte Juli geerntet. Die Ernte ist ertragreicher.

Ergänze.



	Sommergetreide	Wintergetreide
Aussaat		
Ernte		